

GGEW AG GRUPPEN-GAS- UND ELEKTRIZITÄTSWERK
BERGSTRASSE AKTIENGESELLSCHAFT

SUSANNE SCHÄFER
Bereichsleiterin
Marketing & Kommunikation

Dammstraße 68
64625 Bensheim
T +49 6251 1301-190
F +49 6251 1301-791
susanne.schaefer@ggew.de
www.ggew.de

22.10.2021

GASVERSORGUNG

GGEW erneuert Gasversorgungsleitungen in Auerbach / Straßensperrung notwendig

Bensheim. Die GGEW AG nimmt ab dem 25. Oktober 2021 Instandhaltungsmaßnahmen am Gas-Leitungsnetz in der Schillerstraße in Bensheim-Auerbach vor. Die Arbeiten finden im Rahmen des von der Bundesregierung aufgelegten Grauguss-Sanierungsprogramms statt. Hierbei wird die Gasversorgungsleitung von der Hausnummer 1 bis 10 in der Schillerstraße erneuert. In diesem Zuge wird die Schillerstraße komplett gesperrt. Umleitungen werden ausgewiesen. Die GGEW AG bittet um Verständnis, dass während der Bauphase mit Verkehrsbehinderungen zu rechnen ist.

Wie lange die Baumaßnahme dauern wird, hängt von den Witterungsverhältnissen ab. Für die Erneuerung der Gasversorgungsleitung als auch für die erforderlichen Arbeiten an den Hausanschlussleitungen entstehen den Anwohnern keine Kosten.

Uwe Sänger, Technischer Bereichsleiter GGEW AG, erklärt den Grund solcher Maßnahmen: „Regelmäßige Wartungs- und Erneuerungsarbeiten in unseren Netzen sind notwendig, um eine sichere und zuverlässige Versorgung mit Energie und Trinkwasser zu gewährleisten“.

Kontakt GGEW AG

Für weitere Fragen zu diesem Thema steht bei der GGEW AG Loris Conrath zur Verfügung, Tel. 06251-1301-558, conrath@ggew.de.

Die GGEW AG

Gegründet 1886, zeichnet sich die GGEW AG seit jeher durch ihre Innovationskraft aus. Der südhessische Dienstleister für Energie, Telekommunikation, Mobilität und Infrastruktur hat frühzeitig die Zeichen der Zeit erkannt. Mit einem klaren Zielbild, frischen Ideen und attraktiven Produkten nimmt die GGEW AG heute in vielen Bereichen die Zukunft vorweg. Eigentümer des Unternehmens sind die Städte und Gemeinden Bensheim, Zwingenberg, Alsbach-Hähnlein, Bickenbach, Seeheim-Jugenheim und Lampertheim. Die GGEW AG versorgt ihre Kunden nicht nur mit Strom, Gas und Wasser. Als Treiber der Energiewende investiert sie massiv in Photovoltaik und Windenergieanlagen. Das Glasfasernetz der GGEW ist die Grundlage für die digitale Zukunft der Region. Schnelle Internetverbindungen sowie Telefonie und TV zählen ebenso zum Portfolio des Unternehmens wie eine stetig wachsende Ladeinfrastruktur für die Elektromobilität in der Region. Quartiersmanagement und der Einstieg in die Immobilienwirtschaft eröffnen der GGEW AG ebenso große Möglichkeiten wie die digitale Transformation der Energiewirtschaft. Als zukunftsorientierter und kundennaher Energiedienstleister arbeitet das Unternehmen intensiv an neuen Konzepten und Produkten für seine bundesweit rund 140.000 Kunden. In etlichen Gemeinden betreut und modernisiert sie darüber hinaus die Straßenbeleuchtung. Seit 2003 gehören auch die Bäderbetriebe in Bensheim zur GGEW AG. Anfang 2018 kam die Betriebsführung des Lorsche Waldschwimmbads hinzu. Die 234 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter bei der GGEW AG engagieren sich mit ihrer Energie für eine zuverlässige und günstige Versorgung und entwickeln ständig neue, zukunftsweisende Lösungen. Ausgerichtet an den Kundenbedürfnissen und mit dem erklärten Ziel, die Region weiter voranzubringen.